

Das Jahr 2024

Dieses Jahr fordert uns zum Handeln auf.

Die Entwicklungsparameter dieses Jahrzehnts gelten weiterhin und werden in ihrer Bedeutung und wahrnehmbaren Auswirkung deutlicher. Die Handlungsfragen des vergangenen Jahres sind als Leitlinien für die eigenen Handlungen weiterhin hilfreich.

Das übergeordnete Schwingungsmuster des Jahres bildet sich in alltäglichen persönlichen und überpersönlich gesellschaftlichen Ereignissen im gesamten Jahr ab.

Zu Beginn hängt die Erlebnisqualität stark von der eigenen Kraft und Entschiedenheit ab, die man durch voran gegangenes Tun erlangt hat.

Zur Mitte hin nimmt der Einfluss und der Druck der Umgebung von allen Seiten zu. Verschiedene gesellschaftliche, politische und religiöse Strömungen werden zwangsläufig konzentriert und miteinander konfrontiert. Dies fordert immer mehr unvermeidbare Entscheidungen heraus, die zu Spaltung und Auseinandersetzung führen oder die Chance auf herzliche Integration beinhalten.

Dieses Aufeinandertreffen unterschiedlicher Potentiale und Widersprüche der Menschheit ist gesteuert von Entwicklungsimpulsen aus Gaia.

Die zweite Jahreshälfte erfordert die Beschäftigung mit der Überwindung und Integration der zu Tage getretenen unterschiedlichen Positionen und Strömungen: wahrhaftig, konsequent und entschieden!

Das Ende des Jahres bereitet größere, übergeordnete Umwälzungen vor. Das Ende von 2024 leitet die Mitte des Jahrzehnts ein. Hier entscheidet sich und wird deutlich, was das Kernthema der Menschheit in diesem Jahrzehnt ist und wohin es materiell, geistig und energetisch führt.

Bist du bereit?

Zu verbinden? Zu gestalten? Herzlich zu integrieren!